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自己紹介

略歴

1998 年 国内シンクタンクにて、アプリエンジニアに従事

2007 年 大手 EC 企業にて、データベースエンジニアに従事

2009 年 ネット銀行にて、インフラ基盤所管部署に従事

2019 年 株式会社ふくおかフィナンシャルグループにて、

　　　『みんなの銀行』立ち上げを行い、現在はシステム全体統括に従事

宮　本　昌　明

みやもと　まさあき
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みんなの銀行の大きな特徴

若い人向け

スマホアプリ専業銀行

BaaS に注力し、

暮らしに溶け込む

クラウドネイティブ・

マイクロサービス設計

内製によるアジャイル開

発を目指す

● お客さまの声を全員で共

有し、徹底的に UIUXにこ

だわる改善活動

● セキュリティ面ではFAPI 認
定を取得済

● API 接続だけでなく、支店

開設やシステム販売も含

めて BaaS と称している

● 勘定系は Google Cloud
上でマイクロサービス設計

● Google Cloud を中心に 
SaaS / PaaS を組み合わ

せたエンタープライズシス

テム

● エンジニア 0 名から

銀行システムの開発・保守

・運用の内製化を目指す

● 開発はアジャイルで早くリ

リースし、声の裏にある根

本的な改善をアプリに反映

させることを目指す



みんなの銀行のシステム概要図
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これだけみると『右肩上がりではないか？！』と見えるかもしれませんが、オ
ンプレならこれを  5 年引っ張って処理可能な大きな箱を最初から買ってずっ
と保守費を払うことになります















































Thank you.


